

Année sacerdotale: Réjouissons-nous!

Dans notre diocèse, Sylvain Gex-Fabry et Vincent Lafargue seront ordonnés diacres le 8 décembre 2009 à Monthey, puis prêtres le 13 juin 2010 à Sion, par Mgr Norbert Brunner

Quelle rencontre plus réjouissante vous proposer pour inaugurer notre projet de vous présenter chaque mois, dans ce journal, un portrait ou un hommage à un prêtre de notre secteur, en cette Année sacerdotale?



Ordination diaconale Mardi 8 décembre 2009 Eglise de Monthey

à 10h

VI

Mon engagement, je l'envisage en m'adaptant à la situation quelle qu'elle soit, cela fait partie de la mission du prêtre. Ce qui me paraît important par les signes qu'il nous envoie avec les remises en question que cela impose, puis

le contexte est difficile, on vit cette vocation avec joie. A un moment donné, la réponse est évidente et on s'engage. Le S. G.- F. et V. L. vœu d'obéissance est aussi une obéissance à notre vocation et à Dieu. Le contexte, on le vit.

service de la communauté. Le bonheur des rencontres, des visages variés, des ioies et des peines auxquelles les gens nous font participer.

De la fatigue aussi, puisqu'il faut prenrapport au contexte, c'est de savoir lire dre un certain rythme qui est complètement irrégulier.

Le défi est justement de trouver notre de vivre les changements qui seront à propre rythme régulier dans la vie de la paroisse (sommeil - prière - repas). On ne choisit pas d'être prêtre. Même si C'est la seule grande difficulté que j'ai

Chacun et chacune d'entre vous est cordialement et chaleureusement invité à la cérémonie d'ordination diaconale. Nous remercions déjà toutes les personnes qui pourront se joindre à nous ce jour-là, mais également toutes celles qui seront à nos côtés par leur prière. Nous savons en effet, que vous êtes nombreux à prier pour les futurs prê-

Cela nous touche et cela nous porte bien plus que vous ne l'imaginez.

Propos recueillis par F. D.

Futur prêtre: devenir diacre pour être serviteur



Sylvain Gex-Fabry 29 ans, de Val d'Illiez En stage dans les paroisses de la Cathédrale et du Sacré-Cœur à Sion

Oue représente pour vous cette étape Le fait de se mettre au service est ce qu'il de l'ordination diaconale?

Sylvain Gex-Fabry

Le diacre est le serviteur. Cette mission de se mettre au service me parle beaucoup. Le ministère diaconal, même s'il est provisoire pour un futur prêtre, n'est pas le fait d'un certain temps. Le prêtre demeure un serviteur de Dieu et de son S. G.-F. peuple.

au niveau de notre engagement: durant l'ordination, on promet de se donner totalement au Christ dans le célibat, de prier quotidiennement le bréviaire et d'obéir à notre évêque.

Vincent Lafargue

Pour moi, c'est «descendre une marche d'escalier». Mgr Adam disait cela pour expliquer qu'on ne s'élève pas au-dessus du peuple de Dieu, mais on descend ments de peine. pour se mettre à son service.

y a de plus fort avec les vœux de célibat. d'obéissance et de fidélité à la prière.

Comment envisagez-vous votre engagement dans le futur par rapport à un contexte qui s'annonce difficile?

Il n'y a jamais eu un contexte idéal dans C'est également une toute grande étape l'histoire de l'Eglise. Conscient d'avoir fait un choix qui va à contre-courant. je sais que je ne m'aventure pas tout seul, le Christ m'appelle et sera présent. Même si le contexte est chamboulé, il faudra rester centré sur notre mission de prêtre: annoncer l'Evangile, donner les sacrements, rester à la prière, être présent pour mon prochain...

Je suis en chemin avec le Christ qui a connu des moments de joie et des mo-



Vincent Lafargue 34 ans, de Genève En stage dans la paroisse de Monthey-Choëx

Oue vous ont apporté ces mois de

S. G.-F.

Ils m'ont mis en contact avec des réalités de vie qui peuvent être marquées aussi bien par la joie que par la peine. Il v a une sorte d'incarnation, de réalisme qui se fait. Ce stage m'a permis de me laisser «pétrir» par cette vie autour de moi et de laisser tomber certains a priori ou certaines connaissances livresques pour rejoindre ce qui se vit et essayer d'y refléter le visage du Christ qui est surtout un visage de joie.

Après le temps fructueux des études, voici un temps où j'ai envie d'aller au-delà, de ne pas garder cela pour moi, mais de donner et partager à travers des rencontres: d'annoncer la Bonne Nouvelle!

Avant tout, ces mois de stage m'ont apporté de la joie, beaucoup de joie! Joie d'être en paroisse et en pratique après des années d'études et de théorie. De l'émerveillement de tout ce qui existe en paroisse, de tous les laïcs qui sont au

L'Année sacerdotale:

Une année dédiée à l'écoute, à la réflexion, au témoignage sur la vie et la mission des prêtres dans le monde entier en référence au saint Curé d'Ars proclamé «Patron de tous les prêtres du monde».



Voici ce que Benoît XVI a déclaré à propos du prêtre : «Le prêtre est un homme tout entier du Seigneur, parce que c'est Dieu qui l'appelle et qui l'établit dans son service apostolique. En étant précisément tout entier du Seigneur, il est tout entier des hommes, tout entier pour les hommes.»